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Ergänzend zur Erklärung des Fraktionsvorsitzenden in der FDP-Römerfraktion betont die

FDP-Fraktionsvorsitzende im zuständigen Ortsbeirat 2 (Bockenheim/Westend) Sophie

Hartmann: „Es ist bedauerlich, dass es nicht zu einem Dialog bezüglich der möglichen

Erhaltung des historischen Druckereigebäudes gekommen ist.“ Die Ortsbeiratsfraktion hat

schon vor den aktuellen Entwicklungen bezüglich des Rückzugs der Max-Planck-

Gesellschaft in zwei Anträgen für die Januarsitzung betont, dass das Gebäude einerseits

erhaltenswert sei, Rechtsbruch aber nicht zu rechtlichen oder tatsächlichen Vorteilen

führen dürfe.

„Dies muss die Marschroute unter anderem gegenüber dem AStA sein, der bereits erste

Ideen bezüglich einer alternativen Nutzung äußert. Diese kommen für uns nicht in Frage.

Insgesamt ist das Verhalten der Stadt unglücklich. Unternehmen oder auch

Forschungsinstitute handeln in der Folge nur konsequent“, ergänzt Fraktionskollege und

Stadtverordneter Nathaniel Ritter.
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